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令和４年３月２日 

 

読谷村議会 

議長 伊 波  篤 殿 

 

読谷村議会議員 

山 内 政 徳  印 

 

一 般 質 問 通 告 書          
  

第 515 回読谷村議会定例会において次の事項の質問をしたいので、会議規則第 61 条第

２項の規定により通告いたします。 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

１ 子供の貧困について 

（１）子供の貧困の定義は。 

（２）読谷村の子供の貧困の状況は。 

 

２ おくやみコーナーの設置について検討は行っているか 

（１）県内でおくやみコーナーを設置している市町村はあるか。

又、準備中の市町村はどうか。 

（２）デジタル推進課がスタートする機会に設置すべきだと考え

るがどうか。 

 

３ 脳ドックについての検討はどうなっているか。 

 

４ 本村の軽石被害と補償はどうなっているか。 

 

５ 比謝横断線の進捗状況はどうなっているか。 

 

６ カデナ高校への通学の改善のたにも早期に栄橋（虎地原線）を建

設すべきと思うが、執行部はどのように考えているか。 
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質 問 要 旨 答弁を求める者 

７ 牧原自治会から要請があった、カデナ基地内のチチェーンヌ

ウタキの利用改善について、現在どのようになっているか。 
 

 

 


